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Ata nº 02- Reunião Ordinária 1 

Às oito horas e trinta minutos do dia treze de março de dois mil e dezenove tem 2 

início a reunião ordinária do COMAD-PG com a seguinte pauta: Abertura pela 3 

Presidente do COMAD-PG Simone Sanson e Silva; Aprovação da Ata da reunião 4 

anterior; Posse dos novos Conselheiros; Eleição do Vice-Presidente do COMAD-PG; 5 

Composição da Comissão Especial do Junho Branco; Ações para o Junho Branco; 6 

Eleição dos presidentes das Comissões; Informes gerais; Encerramento. Estiveram 7 

presentes os seguintes Conselheiros Titulares: A Presidente Simone Sanson e Silva, 8 

Claudimar Barbosa da Silva, Francisca Júlia Camargo Dresch, Izabelle Antunes, José 9 

Carlos Tozetto Vettorazzi, Marilei Aparecida Mocelin, Marisa Pereira de Camargo, 10 

Mathilde Garcias da Luz, Odino Moro Neto, Reni Aparecida Eidam. Conselheiros 11 

Suplentes: Alessandra Rodrigues Martins, Henrique José Medeiro, Lara Simone 12 

Messias Floriano. Estiveram ausentes e justificaram os Conselheiros: Alexandra 13 

Maria Stravatti, Alexandre Fernandes Madalozzo, Bergson Augusto Gonzaga 14 

Villalba, Cyntia Drago Venâncio, Elter Taets Garcia, Felipe Augusto Scarpim Cruz, 15 

Francisco Kapfenberger Filho, Leni Aparecida Viana da Rocha, Luiz Carlos Almeida, 16 

Rosangela Zimovskei, Tania Daniel, Tereza Lopes Miranda e Wanderlei dos Santos.  17 

Esteve presente Saulo Rosa do Núcleo Regional de Educação. A Presidente do 18 

COMAD-PG inicia a reunião cumprimentando a todos os presentes.  Em seguida, a 19 

Presidente informa a pauta da reunião do COMAD-PG e coloca a ata da reunião 20 

anterior, apreciada previamente pelos conselheiros, para aprovação; a ata da 21 

reunião anterior é aprovada por unanimidade. A Presidente Simone informa que 22 

como não tivemos quorum nessa reunião, para eleição do Vice-Presidente do 23 

COMAD-PG e composição da Comissão Especial do Junho Branco, passamos a tratar 24 

dos outros itens da pauta. A presidente fala das Comissões Permanentes, uma 25 

delas é a Comissão de Legislação e Normas que agora contará com a Conselheira 26 

Lara Simone Messias Floriano. A Comissão de Políticas Públicas e Fiscalização já 27 

definido o Presidente da Comissão Dr. Claudimar Barbosa da Silva, Marisa Pereira 28 

de Camargo Vice-Presidente da comissão e Maira Martins de Holleben como 29 

secretária. A Comissão de Prevenção, Pesquisa e Redução da Oferta temos a 30 

Conselheira Francisca Júlia Dresch, Henrique José Medeiro, Izabelle Antunes. 31 

Comissão de Tratamento, Reinserção Social e Redução de Danos não tiveram 32 

nenhum representante da comissão nessa reunião. Comissão de Acompanhamento 33 

e Controle Social do Fundo Municipal de Políticas Sobre Drogas, presentes, 34 

Claudimar Barbosa da Silva, Marilei Aparecida Mocelin, Mathilde Garcias da Luz. 35 

Simone fala que teremos que rever as Comissões, pois têm conselheiros saindo e 36 

outros entrando. Teremos que fazer uma Resolução para atualizar. Simone informa 37 

também que foi marcada uma reunião com o Dr. Claudimar Barbosa e a Vice-38 

Prefeita Elizabeth Schmidt para tratar de assunto do COMAD-PG e também para 39 

falar da campanha da Fraternidade. Simone abre as discussões para as ações do 40 

Junho Branco que até agora temos confirmados o seguinte: O Grupo dos Alcoólicos 41 

Anônimos fará um Seminário em junho, data a confirmar. O Grupo do Amor 42 

Exigente também fará suas ações. O Sistema FIEP fará palestras nas empresas 43 

sobre álcool e outras drogas. A Pastoral da Sobriedade fará suas ações com as 44 

famílias. A Dra Valéria fará uma palestra sobre o Alcoolismo Feminino. A 45 
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Universidade Estadual de Ponta Grossa apresentará o Projeto “ABRAÇA UEPG” sob a 46 

coordenação da Professora Lara no dia dezoito de junho, das quatorze horas até as 47 

dezessete horas, onde serão distribuídos panfletos do ABRAÇA UEPG sobre 48 

prevenção ao uso de drogas para os acadêmicos na Universidade Estadual de Ponta 49 

Grossa. A Patrulha Escolar através do PROERD vai desenvolver um projeto nas 50 

escolas, o qual ainda está sendo elaborado, segundo o Subtenente Henrique 51 

Medeiro. O Núcleo Regional de Educação fará uma roda de conversa. A Associação 52 

dos Ministros Evangélicos de Ponta Grossa fará ações nas Igrejas, sob a 53 

coordenação do Pastor Odino e o Pastor Paulo Camargo. Simone comenta sobre o 54 

Projeto Renascer da Penitenciária, comenta que foram bem acolhidos, que foi uma 55 

experiência muito produtiva e que tiveram sucesso nas conversas com os presos. 56 

Informa ainda que o Projeto Renascer será sempre nas sextas feiras das quatorze 57 

horas até as dezessete horas. Em seguida a Presidente Simone explica 58 

detalhadamente como será a campanha Anual do COMAD-PG “Vida Plena de Janeiro 59 

a Janeiro” e pede para relacionar datas comemorativas, para ir de encontro a 60 

outros Conselhos. A Presidente agradece a presença de todos. Sem nada mais a 61 

tratar encerra-se a reunião e eu Arlete Maria Gouvêa lavrei a presente ata que será 62 

assinada por mim e pelos conselheiros presentes. Ponta Grossa, 13 de março de 63 

2019. Simone Sanson e Silva, Presidente do COMAD-PG. 64 


